



Tiraditos

10 DE MAYO, NADA QUE CELEBRAR PARA LAS MADRES BUSCADORAS

• Mujeres integrantes de diversos colectivos de madres buscadoras del país, se aprestan a salir a la calle el próximo 10 de mayo, cuando se celebra el tradicional Día de las Madres, con la finalidad de visibilizar sus actividades de protesta. Aseguran que en el país suman más de 127 mil personas desaparecidas y el gobierno federal se niega tajantemente a reconocerlo y hasta recibirlos, pues estas personas han sido víctima de todo tipo de abusos y hoy están dispuestas a dar la lucha hasta el final, con tal de que se reconozca su trabajo que realizan. También es de reconocer que estos grupos han logrado encontrar restos de 286 víctimas de desaparición, pero aseguran que falta mucho más.

Y LOS RECURSOS PARA LAS ELECCIONES?

• Desde un principio los consejeros del Instituto Nacional Electoral, advirtieron que no se contaban con los recursos suficientes para la organización y realización del proceso para elegir a jueces, magistrados y ministros, como parte del proceso de renovación del Poder Judicial; sin embargo nadie les cree que está en riesgo la celebración de los comicios en algunas entidades. Incluso la propia presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, les cuestionó qué hicieron con los miles de millones de pesos que se les dieron para la realización de este proceso inédito en el país, sobre todo porque ya se había logrado lo más difícil de estas elecciones, en las que se espera una baja participación ciudadana.

EL DEBATE POR EL FOBAPROA

• Intenso debate sostuvieron ayer en el Senado de la República los senadores de Morena y de la oposición por el tema de una nueva investigación al Fobaproa, durante la administración de **Ernesto Zedillo**, el diputado morenista **Alfonso Ramírez Cuéllar** les reclamó al PRI y al PAN por confabularse en lo que llamó saqueo a la nación y que deberían permitir una investigación de nuevo. Del otro lado, el priista **Rubén Moreira**, le espetó en la cara a Ramírez Cuéllar, que no tiene argumentos para cuestionar la aprobación del Fobaproa, porque él y muchos perredistas, en ese entonces, autorizaron para que procediera el rescate de los bancos por la crisis en que se encontraban, que era cuestión de congruencia, algo que los legisladores no tienen, aseguró Moreira.